

Pressemitteilung

Baden-Baden, 23. Juli 2021

Die Sparkasse Baden-Baden Gaggenau lädt jedes Jahr Ende Juli Vertreter*innen der Schulen, Kindergärten, Vereine und gemeinnützige Organisationen zu einem Sommerfest ein. Bei dieser sommerlichen Veranstaltung werden die Spenden aus dem Reinertrag der PS-Lotterie offiziell übergeben. Aufgrund der Corona-Pandemie kann dies bereits zum zweiten Mal nicht stattfinden.

Die stellvertretende Leiterin des Beratungszentrums Palais Hamilton, Chantal Hain, übergab in diesem Jahr symbolisch die Spenden an einen engen Kreis der Baden-Badener Repräsentanten von Schulen, Kindergärten und Vereinen. Im Zuge einer Sonderregelung des Regierungspräsidiums Karlsruhe, konnte bereits ein Teil des Reinertrages des Sparjahres 2020 im Frühjahr 2020 als Vorgriff „Corona-Hilfe“ in Höhe von 17.250,00 EUR an 33 besonders betroffene Vereine überwiesen werden. Der verbleibende Restbetrag in Höhe von 55.287,73 EUR wurde im Juni 2021 an Schulen, Kindergärten und Vereine überwiesen. Die Schulen verwenden die Spenden zur Unterstützung sozial schwacher Schüler*innen bei Landschulheimaufenthalten und zur Durchführung von Projekten. Kindergärten erhalten die Spenden für Jahresfeste. Bei den Vereinen wird jedes Jahr eine andere Vereinsgattung berücksichtigt, um Projekte der Jugendarbeit zu fördern - in diesem Jahr die Fußballvereine.

PS-Sparen ist für die Sparkassenkunden sehr attraktiv. Im zurückliegenden Jahr haben sie ihren Losbestand um zusätzliche 6.500 Lose aufgestockt. Pro Los, das monatlich 5 EUR kostet, gehen 4 EUR am Jahresende wieder auf das Sparkonto des Kunden zurück. 75 Cent gehen in den „Lostopf“. Monatlich hat jedes Los eine Chance bis zu 5.000,00 Euro zu gewinnen. Bei den beiden zusätzlichen landesweiten Sonderziehungen im März und November besteht die Gewinnchance auf Geldpreise von bis zu 50.000,00 Euro sowie Sachpreisen in Form von Autos und E-Bikes. 25 Cent pro Los (der PS-Reinertrag) wird für soziale Zwecke in der Region ausgeschüttet. Aus über 290.000 verkauften PS-Losen im Jahr 2020 kamen so über 72.500,00 EUR Spenden der Kunden zusammen.

Foto (Jörg Bertsch) v.l.n.r.:

Alexandra Wettstein, AWO Kinderhaus Eulenspiegel

Chantal Hain, Sparkasse, stellv. Leiterin Beratungszentrum Palais Hamilton

Werner Schlindwein, geschäftsführender Schulleiter GHS/Reaschulen/SBBZ

Jörg Rother, geschäftsführender Schulleiter berufliche Schulen

Hartmut Frese, FV Baden-Oos

Für weitere Informationen:

Sparkasse Baden-Baden Gaggenau

Jörg Bertsch, Teamleiter Öffentlichkeitsarbeit

Sophienstraße 1, 76530 Baden-Baden

Telefon: +49 7221 274-33402

joerg.bertsch@spk-bbg.de